

金属加工のコンビニ



今月から本稼働に入った千葉工場

千葉工場が完成

先月開催の社内向け竣工式
右から幸子夫人、啓一専務
母・茂子さん、福井社長

3拠点分の設備を収容してもなお余裕のある構内

インスマタルの千葉工場は千葉県八街市に構えていた3工場(八街場・レーザ溶接センター・セイタ)の移転拡張を目的として、総額15億円を投じて建設された。同様のレーザ加工から、レーザ溶接を含む板金加工までの一貫生産を実現し、本代主力能を備える基幹拠点としての役割を担う。敷地面積1万3408平方㍍と広大な事業用地を確保し、将来の拡張余地も十分で、最新鋭ファイバーレーザ切断機をはじめとする豊富な加工設備と3工場で培ってきた技術ノウハウを駆使してさらなる飛躍を目指す。

千葉工場のコンセプトは「安全生産性の高い工場・厚物加工拠点の街」。周辺には近年、東北新幹線などの街開発が進んでおり、母材や部品が工場内で多く積み上がる光景が常態化していたことから、安全な作業環境を整えることを最優先に考え、2020年ごろから移転先となる候補地を探していた。

折衷の中では新型コロナウイルスの感染拡大が始まったばかりで、不要の外出は自粛することが必要だった。それ故に分譲することが可

能で会社は判断し、インスマタルは立候補がなかった福井社長は「移転先を

は立候補がなかった福井社長は「移転先を

は立候補がなかった福井社長は「移転先を